

319 Desaparecidos en Hundimiento Barco Ruso

MOSCU, septiembre 2 (UPI).— Un total de 79 personas murieron y otras 319 se encuentran desaparecidas después del choque del domingo entre el transatlántico "Almirante Nakhimov" y un barco de carga

soviético frente a la costa del Mar Negro, informaron hoy las autoridades.

El subsecretario del ministerio marítimo, Leonid Neelak, dijo en conferencia periodística que 836 de los 1,234 pasajeros y tripulantes del antiguo transatlántico habían sido rescatados.

Agregó que las tareas de rescate continuaban en el Mar Negro con la esperanza de encontrar más sobrevivientes casi dos días enteros después de la colisión.

El "Almirante Nakhimov" se hundió en 43 metros de agua a unas ocho millas del puerto de Novorossiysk, en el Mar Negro, tras ser chocado por el barco de carga soviético Pyotr Vasev, que llevaba un cargamento de granos.

Neelak indicó que hasta ahora se habían recuperado 79 cadáveres y que 29 personas se encuentran hospitalizadas. Otras 319 personas todavía están desaparecidas.

—Favor pase a la página 29.

Afloran Discrepancias en VIII Cumbre no Alineados

HARARE, septiembre 2 (UPI).— Las primeras señales de grietas en el Movimiento no Alineado aparecieron hoy, con ásperos ataques verbales de Irán contra Iraq y una disputa sobre qué país será la sede de la próxima cumbre de jefes de estado de la organización de 101 naciones.

Por su parte, en la segunda jornada de la VIII Cumbre, el presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, denunció a Gran Bretaña por la "ocupación ilegal" de las Islas Malvinas.

Manifestó que esas islas del Atlántico Sur deben ser devueltas a Argentina, que en 1982 perdió una guerra frente a Gran Bretaña, en disputa por las mismas. Al-

—Favor pase a la página 29.

Arresto de Daniloff no Detendrá Cumbre E.U.-URSS

WASHINGTON, septiembre 2 (EFE).— La retención por agentes de la Agencia de Seguridad Nacional (KGB) soviética del periodista norteamericano destinado en Moscú, Nicholas Daniloff, no entorpecerá los preparativos de la cumbre presidencial EE.UU.-URSS, afirmaron funcionarios gubernamentales.

Las fuentes indicaron que la voluntad de que haya un segundo encuentro entre el Presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mijail Gorbachev es "muy firme y no se dejará influir por cuestiones, que si bien penosas son habituales entre los dos países".

"The Washington Post" informaba hoy de que la Administración Reagan

—Favor pase a la página 29.

Resumen mundial

Piloto Avioneta Pudo Sufrir Ataque Cardíaco

CERRITOS, Estados Unidos, septiembre 2 (UPI).— El piloto de la avioneta, que chocó contra una nave de Aeroméxico, pudo haber sufrido un ataque cardíaco, antes del impacto que provocó la caída del DC-9 en un vecindario de Los Angeles, matando a por lo menos 72 personas, dijeron ayer las autoridades.

El accidente ocurrió el domingo a las 11:55 de la mañana, hora local, cuando el DC-9, que hacía el vuelo 498 entre la ciudad de México y Los Angeles,

—Favor pase a la página 28.



"CAJA NEGRA" DAÑADA. Washington, septiembre 2. Jim Cash, investigador de la Junta de Seguridad del Transporte de E.U., muestra la cinta magnética de aluminio, del avión de Aeroméxico. La cinta se encuentra muy dañada. (Reuter).



CONDUCCION FERETRO. Bogotá, septiembre 2. Afiliados del Partido Unión Patriótica, izquierdista, llevan al féretro del diputado Leonardo Posada Pedraza, asesinado a balazos. Ayer y hoy fueron ultimados otros dos miembros del mismo Partido. (Reuter).

Encuentran Dañada Caja Negra de Avión Mexicano

WASHINGTON, septiembre 2 (AP).— La "caja negra" que contiene grabaciones del DC-9 de Aeroméxico, que chocó con un pequeño avión causando la muerte de por lo menos 85 personas, está severamente dañada por el golpe y el fuego, y no se sabe cuánta información se podrá obtener de las grabadoras, informaron las autoridades.

De las dos grabadoras, que integran la llamada "caja negra", una registra las conversaciones de la cabina y la otra varios parámetros de vuelo de la nave, tales como velocidad y altura, fueron traídas al laboratorio de la Junta Nacional de Seguridad en el transporte para un análisis detallado.

"Apenas hemos empezado a analizar cualquier información que pudieran darnos y ésta nos dirá cuál fue la conversación en la cabina (poco antes del choque) y la operación de la nave", dijo el portavoz de la junta Michael Benson.

Las grabadoras fueron recuperadas de la sección

de la cola del DC-9 que chocó el domingo con un pequeño avión Piper Archer cuando se estaba aproximando al aeropuerto inter-

—Favor pase a la página 29.

Policía Incursiona en Universidad Boliviana

LA PAZ, septiembre 2 (UPI).— La policía incursionó hoy en la Universidad de Cochabamba y desalojó a alumnos y profesores que se disponían a iniciar clases, un día después de disturbios que dejaron un saldo de un policía muerto y otro herido, además de dos estudiantes lesionados.

Según informes procedentes de Cochabamba, 300 kilómetros al sudeste de La Paz, la acción policial estuvo destinada a impedir que los estudiantes vuelvan a congregarse y protagonizar nuevas manifestaciones.

Asimismo, informes ra-

Walters y Mitterrand Discuten Asunto Libio

PARIS, septiembre 2 (EFE).— El tema del terrorismo y el punto de vista estadounidense sobre la cuestión libia centraron las conversaciones mantenidas hoy en París por el Presidente francés, Francois Mitterrand, y el enviado especial del Presidente Reagan, Vernon Walters.

A su salida del palacio

presidencial, tras entrevistarse durante casi una hora con el jefe del estado francés, Walters se limitó a comentar que "no hubo ninguna exigencia, ni cosas de este tipo", refiriéndose a posibles peticiones de sanciones contra Libia.

"Hemos hablado de todo

—Favor pase a la página 29.

Un Salvadoreño Muere en Choque Avión Aeroméxico

LOS ANGELES (California, EE.UU.), septiembre 2

(EFE).— La lista de pasajeros del DC-9 de "Aeroméxico", siniestrado el domingo, incluye a un salvadoreño, un colombiano y el resto mexicanos y norteamericanos, incluidos ocho niños.

La lista fue hecha pública aquí por funcionarios de la compañía mexicana.

En ella figuran 11 ciudadanos mexicanos con residencia en Estados Unidos, 8 mexicanos con residencia en la capital de su país y 36 norteamericanos, de un total de 58 pasajeros y seis miembros de la tripulación, también residentes en México.

Los 64 ocupantes del aparato y los tres que viajaban en la avioneta "Piper", que chocó con él perecieron, así como cinco personas en tierra, elevando el total de

—Favor pase a la página 50.

Cierra con Baja el Café

NUEVA YORK, septiembre 2 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 270 puntos a 75 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 3,527 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corretores fueron como sigue:

Guatemala198.00
El Salvador198.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo190.00

—Favor pase a la página 50.

Tifón "Wayne" Mata a 19 Personas en Filipinas

MANILA, septiembre 2 (UPI).— El tifón Wayne inundó hoy vastas áreas de Luzón, matando a por lo menos 19 personas y enviando a más de 60,000 a los centros de evacuación. La Presidenta Corazón Aquino declaró un estado de emergencia en la fuertemente castigada zona metropoli-

vispera, añadiendo que los cinco que quedan están

—Favor pase a la página 50.

Wayne, que azotó a Taiwan hace una semana matando a más de 50 personas, cubrió Luzón con fuertes lluvias mientras arreciaba contra un grupo de islas del norte de las Filipinas en las últimas 48

—Favor pase a la página 28.